



Las actividades, que se extenderán hasta este viernes, también incluyen a cooperativas regionales

Semana de las MiPymes impulsará economía local con más de 20 eventos

En esta nueva versión los ejes a abordar son la formalización, gestión empresarial, adopción tecnológica y generación de redes.

Por Diana Aros Aros
 diana.aros@diarioelsur.cl

Este lunes inició una nueva versión de la Semana de las MiPymes y Cooperativas, espacio que a nivel regional contará con más de 20 actividades que buscarán impulsar económicamente y dar crecimiento a las empresas del Biobío. El evento, que es organizado por el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, se desarrollará hasta el viernes 8 de noviembre bajo cuatro ejes principales: la formalización de negocios, gestión empresarial, adopción tecnológica y la generación de redes, todas con un enfoque de género y sostenibilidad.

Así, los eventos a nivel regional, que forman parte de las más de 350 actividades en el país, estarán a cargo de la Seremi de Economía y equipos de la Corporación de Fomento a la Producción (Corfo), el Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec), el Servicio Nacional del Consumidor (Semac), el Servicio Nacional de Turismo (Sernatur), la Superintendencia de Insolvencia y Reemprendimiento (Superir) y el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

“Comenzaremos esta nueva versión de la Semana de las MiPymes y Cooperativas en la Región del Biobío con una actividad organizada por Sercotec y que marcará el inicio descentralizado de este evento, ya que a partir del lunes (ayer) estaremos recorriendo diferentes puntos de



Con un seminario en la comuna de Tirúa inició la semana de las MiPymes en Biobío. La instancia considera más de 350 actividades en el país.

La semana de MiPymes y Cooperativas busca promover modelos de economía asociativa que permitan generar mayores ingresos en las diversas comunas.

la Región para desarrollar las más de 20 actividades que tenemos programadas”, sostuvo el seremi Javier Sepúlveda.

CRONOGRAMA LOCAL

Las actividades partieron ayer con el Foro de asociatividad: impacto del modelo cooperativo al sur del Biobío, instancia realizada en la comuna de Tirúa, mientras que el resto de los eventos se desplegarán durante la semana en Concepción, Lebu, Cañete, Los Álamos, Arauco, Los Ángeles y Talcahuano. Cabe destacar que

parte de estas actividades se concentrarán en la feria laboral exclusiva para extrabajadores de Siderúrgica Huachipato, este 6 y 7 de noviembre.

“Durante esta semana como Gobierno reconocemos y relevamos el rol de las mipymes y cooperativas en nuestra economía. Además, le daremos visibilidad a los instrumentos de fomento, proyectos de ley e iniciativas que las ayudan a crecer y consolidarse”, sostuvo Sepúlveda.

Entre los eventos a realizar esta semana se encuentra un semi-

nario de sostenibilidad y leyes ambientales, una actividad destinada a personas emprendedoras, visita a micro, pequeñas y medianas empresas de la Región. Asimismo, se realizarán talleres en materia de tributación y contabilidad, charlas sobre género y economía local y sobre la cadena de valor de la industria logística portuaria del Biobío, identificación de perfiles industriales para la introducción del hidrógeno verde y conversatorios sobre emprendimiento e innovación en el mundo técnico-profesional.

8

comunidades tendrán actividades durante esta semana en apoyo de micro, pequeñas y medianas empresas.

6

servicios e instituciones acompañarán al Ministerio de Economía en los eventos a nivel regional.

“

Reconocemos y relevamos el rol de las mipymes y cooperativas en nuestra economía. Además, le daremos visibilidad a los instrumentos de fomento, proyectos de ley e iniciativas que las ayudan a crecer y consolidarse”.

Javier Sepúlveda,
 seremi de Economía

ASOCIATIVIDAD

En relación a la primera actividad realizada en Tirúa, Javier Sepúlveda comentó que la instancia reunió a emprendedores del sector agrícola, pesquero, el comercio y turismo, donde entidades como Sercotec e Indap pudieron profundizar en su labor y la vinculación con las firmas.

Igualmente, el seremi detalló que se llevaron a cabo diálogos respecto al valor de la asociatividad y al valor de la economía colectiva. “Ha sido un seminario bien exitoso, donde hemos podido entregar casos exitosos y nuevo conocimiento. A partir de esto, seguiremos impulsando los modelos de economía asociativa para poder hacer crecer nuestras comunas y que nuestras pymes y cooperativas puedan vender más”, enfatizó.